

SESION DEL 3 DE MAYO DE 1882.—ACTA NUM. 30 APROBADA

EL 10 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion á las siete y cuarenta y cinco minutos de la noche, dándose lectura á el acta de la anterior, que quedó aprobada con dos rectificaciones hechas por el Sr. Andrade.

En seguida se dió cuenta con las publicaciones recibidas durante la semana.

NACIONALES.

«La Independencia Médica,» tomo II núm. 48.

«El Veterinario y el Agricultor prácticos,» tomo I núm. 33.

«La Naturaleza,» tomo VI núm. 1.

«El Minero Mexicano,» tomo IX núm. 6.

Corona fúnebre del Sr. Dr. D. Pablo Gutierrez.

EXTRANJERAS.

«Crónica Médico-quirúrgica de la Habana,» año VIII núm. 4.

«Revista Médica de Chile,» año X núm. 8. (1882.)

«Gazzetta Medica Italiana Lombardia,» tomo IV núm. 12.

«Revista de Medicina, Cirugia, Pharmacia é Ciencias accessorias,» año IV núm. 43.

«La Presse Médicale de Paris,» año X núm. 4.

«La Tribune Médicale,» año XV números 710 y 711.

«Journal d'Hygiène,» año VIII, 7.º vol., números 287 y 288.

«Le Progrès Médical,» año X números 12 y 13.

Que se remita el canje á la Revista de Medicina, Farmacia y Ciencias accessorias.

Se dió cuenta con una comunicacion de la Sociedad Médico-farmacéutica «Pablo Gutierrez,» en la que avisa la eleccion de sus funcionarios para el presente año.—Acordó el Sr. Presidente que se acuse recibo y se le felicite por la acertada eleccion de sus miembros.

En seguida se leyó una comunicacion de la Sociedad Médica «Pedro Escobedo,» en la que participa á la Academia que ha dispuesto celebrar una velada fúnebre en honra de varios de sus socios muertos, y pide se nombre una comision que la represente, llevando la palabra.—El Sr Presidente dispuso que quedaran nombrados en comision los Dres. Domingo Orvañanos como Presidente, llevando la palabra, y el Dr. Manuel Ortega Reyes.

Tocaba en turno la lectura de reglamento al Sr. Presidente: este señor, cumpliendo con él, lee un hecho clinico de la mayor importancia, presentando al mismo tiempo al enfermo objeto de la observacion: relatada la parte que sirve

de antecedente; de palabra, y con el enfermo delante, manifestó el complemento de la observacion, haciendo las apreciaciones notables que de ella se desprenden, y ofreciendo entregar por escrito toda la observacion.

El mismo Sr. Presidente manifestó: que el Sr. Andrade le habia aconsejado que en lugar de hacer la esofagotomía, penetrara al esófago haciendo una incision entre el hiode y el cartilago tiroide, y de esta manera llegaria fácilmente hasta aquel órgano. De manera, que esta primitiva idea fué original del Señor Andrade.

Concluida la observacion presentada por el Sr. Lavista, el Sr. Dr. Lázaro Ortega, que tambien estaba en turno para leer su trabajo, lo verificó titulólo: «Idiosincrasia.»

Eran las nueve y doce minutos de la noche cuando el Sr. Presidente manifestó, que á peticion del Sr. Segura, se declaraba la Academia constituida en sesion secreta.

A las nueve y treinta y cinco minutos se volvió á abrir la sesion pública, anunciándose los turnos de lectura: toca leer para el día 10 por la seccion de Obstetricia al Dr. Juan José Ramirez Arellano, y el 17 por la de Higiene al Dr. José G. Lobato.

Se levantó la sesion á las nueve y cuarenta minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Lavista, Lugo, Martinez del Rio, Núñez, Ortega Lázaro, Ortega Reyes, Orvañanos, Ruiz Sandoval, Segura y el primer Secretario.

SESION DEL 10 DE MAYO DE 1882.—ACTA NÚM. 31, APROBADA
EL 17 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion á las siete y treinta minutos de la noche, dándose lectura á el acta de la anterior, que sin discusion quedó aprobada.

En seguida se dió cuenta con una comunicacion del Ministerio de Fomento, acompañada de un cajon conteniendo la corteza de «Macallo;» un bote con un poco de extracto seco del mismo; otro con un poco de extracto alcohólico acidulado blando, y otro con cosa de 1 gramo de sulfato de «Macallina.»—El Señor Presidente acordó que se acuse recibo al Ministerio, de las cantidades que se han enviado, y que pasen, juntamente con los opúsculos que tambien se recibieron, á las Comisiones, de Clínica, formada por los Sres. Carmona y Mejía, y de Terapéutica, para su estudio.

Despues se leyeron las comunicaciones de la Secretaria de Justicia é Instruccion Pública, de Gobernacion y de la Seccion de Beneficencia, acusando recibo de la Convocatoria sobre el premio de 500 pesos á las Memorias sobre el «tifo.»—Al Archivo.